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・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。 今日は職場訪問例会、移動例会という

事でここ、「まなぼっと」にお集まりいただき有難

うございます。私自身、この場で食事をするのは初

めてですが、食事も美味しく、見晴らしも最高な場

所なので今度夜間例会にでも使えればなぁと思って

いた所です。最近、新入会員が数名入会したせいか

例会の出席率が素晴らしく良くて嬉しく思っており

ます。 まだ数名の入会が期待できそうですので非常

に楽しみにしておるところです。今日はこの後、あ

そこに見えます「巡視船えりも」の見学という事に

なっています、私にとって非常に親しみやすい名前

です。 逆さまから読むと「もりえ」となっている訳

ですから・・(笑) 近くに行って船体を見上げて「も

りえ」と言わないよう注意してください。 今日は風

がかなり強くなってきています。風邪を引かぬよう

暖かい恰好で見学して参りましょう。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

次週合せて報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

佐藤 了会員  8年ぶりにゴールド免許証が 

戻って来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員23名 16名出席 出席率69.5％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合・昼食 まなぼっと９階「まいずる」 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    職場訪問例会職場訪問例会職場訪問例会職場訪問例会    」」」」    移動例会移動例会移動例会移動例会    

                                                    担当担当担当担当    木内治彦職業奉仕委員長木内治彦職業奉仕委員長木内治彦職業奉仕委員長木内治彦職業奉仕委員長    

 

 

 

 

 

 

巡視船「えりも」資料 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ巡視船「えりも」へ乗船 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本沿岸警備 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海上保安庁第１管区・海上保安部・釧路海上保安部

長・遠藤和幸氏よりご挨拶・艦内会議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

巡視船「えりも」上野純司船長 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆森江会長謝辞森江会長謝辞森江会長謝辞森江会長謝辞    

本日はご公務で大変お忙しい中、我々釧路南ロータ

リークラブ会員の為に時間を割いて頂き、見学させ

て頂いた事に大変有難く、感謝申し上げます。本当

にご丁寧な説明を聞きながら楽しく過ごさせて頂

き、貴重な体験をすることができました。今日は強

風の為、外の部分をゆっくりと見学することができ

ませんでしたが、またの機会に拝見できればなぁと

思っております。また、最近、日本近海において中

国情勢、韓国情勢が不安定といいますか、危険な感

じのする今日この頃です。どうか乗務されている皆

様に於かれましては、お体に十分留意され海の安全

を守って頂けたらなぁと思います。本日は本当に有

難うございました。 

(艦内会議室が狭く会長の写真が撮れませんでした) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

巡視船「えりも」前で集合写真 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１０月２６日（金） 

「 新入会員歓迎会 」 

会場 釧路東急イン 

 担当：新睦活動委員会 

今週の会報担当：佐藤了会員 


